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Motivation
Hari yang baru telah 

dimulai. Seiring dengan 
doa yangg dipanjatkan, 
t e g a s k a n  d a l a m  h a t i : 
HARI INI aku harus lebih 
baik dari hari kemarin!

(Andrie Wongso)

Kita tak bisa mengubah 
m a s a  l a l u ,  b u a t  a p a 
meratapinya? Tapi kita punya 
kesempatan mengubah masa 
depan. Mari pastikan target 
& perjuangkan!

Motivation

(Andrie Wongso)
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学者建议佐科维挑选年轻的副总统候选人
Jokowi Disarankan Gandeng Cawapres yang Lebih Muda

J a k a r t a , H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Nama Jusuf Kalla (71) disorongkan oleh 
NasDem sebagai kandidat cawapres bagi 
capres PDIP Jokowi (52). Namun Jokowi 
disarankan mencari cawapres lebih muda.

Pengamat politik dari LIPI Siti Zuhro 
mengatakan usia Jusuf Kalla yang lebih 
tua hampir dua puluh tahun dari Jokowi 
bisa jadi hambatan jika duet Jokowi-JK 
memimpin pemerintahan. Siti mengatakan 
ada faktor senioritas yang bisa menghambat 
Jokowi menjalankan pemerintahan dengan 
leluasa.

"Bukan masalah tua, tapi beban 
psikologis, dengan yang lebih senior 
bisa ada rasa segan. Pak Jokowi ini ewuh 
pekeweuh nya tinggi sekali. Pastinya ada 
tata krama ke orang tua," kata Siti saat 
berbincang, Sabtu (12/4/2014) malam.

Siti mengatakan budaya Jawa yang 
kental di diri Jokowi bisa jadi hambatan 
jika cawapresnya lebih tua. Jokowi akan 
lebih luwes berinteraksi dengan tokoh yang 
lebih muda. "Kalau Jawa kental dengan 
budaya hierarki usia," ujarnya.

Selain itu, Siti mengatakan, jika ingin 
menggaet pemilih muda, Jokowi sebaiknya 
didampingi capres dari kalangan muda. 
"Kalau kita mau tanya pemilih muda, 
pastinya pemilih muda senangnya dengan 
energi-energi segar, orang-orang yang 
masih energetik, dengan inovasi, kalangan 
muda," ujarnya.Namun tentunya pemilih 
muda yang dipilih Jokowi haruslah yang 
memiliki kompetensi. Tak boleh asal 
pilih."Kalau ada yang muda dan punya 
kualifikasi yang bagus, yang mampu 
meyakinkan pemilih dan bisa berpasangan 

dengan Jokowi, itu akan lebih bagus," 
pungkasnya. (Detik.com)

（点滴网雅加达讯）民族民主党推荐卡
拉(71) 成为斗争民主党总统竞选人佐科维
的搭档。但观察家建议佐科维找更年轻的副
总统候选人。

LIPI 政治观察家Siti Zuhro 12日晚在
讨论时说，卡拉比佐科维年长20岁，若搭档
起来理政，卡拉的资深因素会成为将来佐科
维行政的障碍。

她说：“这不是年老的问题，而是心理
上的重负，佐科维的心性深受爪哇族尊老敬
贤传统习俗的熏陶，与年长的副总统共事，
可能处处谨小慎微或委婉让贤，如果我们问
年轻的选民，年轻选民喜欢精力还充沛和富
有创意的年轻人来领导。

当然佐科维要挑选的年轻人必须是有资
格的，不能随便挑选，要让选民信任，如果
有年轻和有良好资格的年轻人能与佐科维搭
配，那就再好不过了。   （绿叶）

J a k a r t a ,  H a r i a n 
N u s a n t a r a -  D u n i a  m a y a 
kembali dihebohkan sebuah 
unggahan ar t ikel  ber judul 
'Mel ihat  Kembal i  Tragedi 
1 9 9 8 ' . U n g g a h a n  b e r u p a 
tulisan dan foto-foto mengenai 
kerusuhan dan pemerkosaan 
massal wanita Tionghoa pada 
medio 1990-an itu, beredar 
d i  m e d i a  s o s i a l  K a s k u s .
Pene lusu ran  Tr ibunnews .
com, artikel 'Melihat Kembali 
Tragedi 1998' diunggah oleh 
akun bernama 'Pemikirextrim'.
Setelah ditelusuri, akun ini 
ternyata baru dibuat sekitar 
tanggal 12 April 2014 atau baru 
pada Minggu (13/4/2014).

Akun 'Pemikirextrim' , 
menul i s  da lam ar t ike lnya 
mengenai kasus pemerkosaan 
m a s s a l  t e r h a d a p  w a n i t a 
ke turunan  Tionghoa ,  saa t 
pecah huru-hara Mei 1998.
I a  m e n g i s a h k a n ,  p e l a k u 
p e m e r k o s a a n  a d a l a h 
s eke lompok  geng  Fanku i 
yang anti-Tiongkok namun 
m e n g e n a k a n  s e r a g a m 

militer.Dalam artikelnya, ia 
mencurigai ada keterlibatan 
sejumlah pejabat pemerintahan 
Orde Baru kala  i tu  dalam 
kasus pemerkosaan massal.
Akun tersebut juga menuliskan 
salah satu pengakuan seorang 
w a n i t a  T i o n g h o a ,  y a n g 
menjadi korban pemerkosaan 
berinisial HC.

"Kami menyelamatkan 
d i r i  ke  ha laman .  Saa t  i tu 
da tang beberapa  laki - laki 
pribumi. Mereka mengenakan 
kaos  dan ce lana  seragam. 
Mereka  membant ing  saya 
ke tanah lalu mereka satu 
persatu memperkosa saya," 
ujar HC dalam artikel tersebut.
Rangkaian kisah dalam artikel 
itu, juga memberikan informasi 
mengenai kejadian perkosaan 
yang.Para pelaku, menurut 
laporan di artikel tersebut, 
berpotongan rambut ala militer 
dan  mengenakan  paka i an 
seragam ala militer.

Pemerkosaan massal itu, 
diduga terjadi pada 13-15 Mei 
1998, dan 18-19 Mei 1998.

Si pengunggah artikel itu 
juga melampirkan sejumlah 
fo to  pemerkosaan  wan i t a 
etnis Tionghoa.Dalam foto 
t e r sebu t ,  t ampak  seorang 
w a n i t a  Ti o n g h o a  d i t u t u p 
matanya dalam keadaan tanpa 
busana.Di kanan kirinya, ada 
beberapa pria berbadan tegap 
mengenakan seragam militer 
menggunakan penutup wajah.

A k s i - a k s i  s a d i s  j u g a 
terlihat di foto-foto tersebut, 
dimana usai diperkosa wanita-
wanita etnis Tiongkok tersebut 
d i s ik sa  dan  a l a t  v i t a lnya 
d isundut  rokok.Unggahan 
tersebut, kekinian membuat 
heboh dunia maya. Beragam 
komentar bermunculan dari 
para pengguna Kaskus."Gila 
sadis banget, lihat fotonya 
juga sedih kasihan," ujar akun 
bernama CTB.

"Menolak lupa tragedi 
b e r s e j a r a h  i n i ,  b a n y a k 
pelanggaran HAM terjadi," 
tulis akun bernama ebooh.
om.funky.Hingga berita ini 
diunggah, belum diketahui 

“回顾1998年惨案”文章轰动网站
Artikel 'Melihat Kembali Tragedi 1998' Bikin Heboh Dunia Maya

siapa  sebenarnya  pemi l ik 
akun 'Pemikirextrim' tersebut. 
(TRIBUNNEWS.COM)

（Tribun网雅加达讯）近
日网站出现题为“回顾1998年惨
案”文章，引发轰动。

登载于Kaskus社会网站的
文章与系列照片，扼要叙述1998
年黑5月惨绝人寰的反华排华事
件，揭露该事件中无数华族妇女
惨遭蹂躏奸杀的铁证。

记者网上搜索知悉该篇文
章是署名Pemikiran extrim的网
友于4月12日登载的。文中讲述
当时袭击并强奸华族妇女的是一
帮穿军装的反华分子。作者怀疑
当时的新秩序统治者的一批爪牙
经手策划并参与该大规模阴谋暴
行。文章也记载了一位受害者的
阐述：“我们设法逃到前庭，没
想到迎面冲进几个身穿制服的原
住民男人，他们把我摔倒在地，
并实施轮奸。”刊载的一系列照
片和报道显示，向华族妇女施暴
的都是高头大马身穿军装的蒙面
人。有的还在事后摧残受害者私
部。

诸多网友观后义愤填膺，一
位叫CTB网友称：“太惨无人道
了！单看照片都令人心痛。”另
一位网友ebooh.om funky称:“拒
绝忘却历史惨案，这显然存在太
多违反人权的行径。”迄今为
止，还无法知悉署名Pemikiran 
extrim者是何人。  （绿叶）

Jakarta, Harian Nusantara- PDI Perjuangan 
masih berharap dalam waktu tersisa menuju pemilihan 
presiden, perolehan suaranya di pemilihan legislatif 
menembus 20 persen. "Kami mensyukuri hal ini dengan 
segala keterbatasan sepuluh tahun belakangan ini berada 
di luar pemerintahan," kata Wakil Sekjen DPP PDIP, 
Eriko Sotarduga, dalam diskusi "Tiki Taka Koalisi" di 
Cikini, Jakarta, Sabtu (12/4).Eriko menolak anggapan 
bahwa PDIP mengandalkan Jokowi effect di pemilu 
legislatif. Justru yang membesar-besarkan Jokowi effect 
adalah media massa. (Merdeka.com) 

（独立人民网雅加达讯）斗争民主党还期望着在朝向
总统竞选剩余的日子里，立法选举的得票数能超过20%。斗
争民主党中央理事会副秘书长艾利科（Eriko Sotarduga）
12日在雅加达芝基尼举行“多党联盟”（Tiki Taka 
Koalisi）讨论会中表示，斗争民主党最近10年在执政圈
外，从2009年的1,400万张得票数上升到2014年的2,200万张
得票数，是值得庆幸的。他说：“没达到27%的指标，这就

要对我们本身评估，但我们应该庆幸印尼民众在政治方面已经成熟
了。因为票数的分布已经均匀，这可以从中等政党看出来。”

艾利科不同意人们认为斗争民主党在立法选举的票率是靠佐科
维发挥的效应，大大夸张佐科维的效应是媒体。大众媒体的期望是
佐科维能够对该党的得票率发挥作用。

实际上，美卡娃蒂（Megawati Soekarnoputri）提早授权佐
科维是因为民众的诉求。因为民众的观念是要立即推举佐科维为总
统候选人。我们内部本身不希望这个（佐科维发挥的作用）作为跳
板。政党的运作是更为重要的。    （松鹤）

（独立网雅加达讯）查雅
大都会警区公关部主任利克宛多
（Rikwanto）上校13 日披露，
警方成功捕获杀害肉丸贩苏瓦尔
诺、把其尸体藏于冷冻箱的凶

手，因为凶手利奇发现到苏瓦
尔诺给有夫的母亲情意绵绵的手
机短信，大感不满而杀掉苏瓦尔
诺。令利奇怒气冲天的是，死者
在他父亲生病之际，对他母亲发

出你情我爱的手机短信。因此利
奇就约鲁迪筹划谋杀苏瓦尔诺之
计，以木棒打受害者头导致丧
命，然后将尸体藏在冷冻箱。丹
格朗都市警局局长Irfing Jaya

上校于12日披露，杀人嫌疑犯的
供词是说因为死者与他母亲谈
爱，害得他母亲与父亲各走东
西，于是就杀掉母亲的恋人。
Irfing补充说，利奇杀掉苏瓦尔
诺之后就逃到楠榜省玛尔达布拉
（Martapura）市，目前警方还
在追缉另一名凶手。  （松鹤）

手机短信情意绵绵肉丸贩招来杀身之祸

（独立网雅加达讯）万隆哈山沙迪京医
院已经为那些在2014年普选名落孙山而导致
精神忧郁的立法候选人准备了病房，但是至
今尚未有因为名落孙山而导致精神忧郁的立

法候选人来住院治疗或看病。媒体独立网援
引安打拉11日报道对哈山沙迪京医院总经理
巴尤〔Bayu Wahyudi〕的采访。该医院已经
为名落孙山导致精神忧郁或精神病的立法候

选人准备了40间病房，至到病号治愈为止。
巴尤披露，病房等级有1、2、3和贵宾房。
没有提供特设便利，就按所选的病房等级的
标准提供服务。                （松鹤）

医院备贵宾房医治精神忧郁议员候选人

Jakarta, Harian Nusantara- Dinas Pendidikan DKI Jakarta 
menemukan sejumlah indikasi kecurangan dalam penggunaan 
anggaran di jajarannya. Dari Rp13 triliun anggaran yang 
dialokasikan, Rp700 miliar di antaranya tidak jelas peruntukannya.
Sudah saya laporkan ke pak Gubernur. Langkah pertama Disdik di 
2014 yaitu inventarisasi, kegiatan mana, anggaran mana yang tidak 
bisa dilaksanakan, muncullah angka Rp700 miliar," ungkap Kepala 
Dinas Pendidikan Lasro Marbun di Balai Kota Jakarta, Jumat 
(11/4/2014).

Dana itu dikembalikan. Saya sudah secara lisan lapor 
ke Gubernur. Sudah dikembalikan secara resmi tidak akan 
dilaksanakan," imbuhnya. Terkait temuan itu, Wakil Gubernur DKI 
Jakarta, menegaskan akan terus mendalami hal tersebut. "Semua 
kita teliti. Banyak dinas lain juga ada lah kita kunci-kunci (anggaran 
yang tak terpakai). Nanti pasti terus diselidiki. Bertahap saja," kata 

Ahok. (Okezone.com)
（Okezone网雅加达讯）雅加达首都专区教育局发现其行列的

预算中有诸多舞弊迹象，在13万亿盾的预算分配中，有7,000亿盾是
用途不明不白的开销。 

教育局局长Lasro Marbun 11日说：“我已经汇报了省长。教育
局在2014年的初步步骤是进行盘点、调查是哪里的活动、哪些预算
是不能实施的，因此冒出了7,000亿盾的数字。”该舞弊方式是在各
工程编制双重的预算。因此其方将删除其中7,000亿盾的预算。

他举例说，就如装修同一校舍，居然有双重不同修建程度不同
资金数额的帐目。

当记者问及为何会出现此状况？其实要制定项目预算必须通
过地方财政直至雅京地方议会多层次的批示吗？他回答：“你别问
我，我只是发现其可疑之处。该资金归还给我们，我已口头汇报省
长，已正式退回，不再实施了。”   

副省长钟万学对此强调将深入寻根究底，其他单位没动用的资
金都加以封锁，将一步步追查下去。         （绿叶）

首都专区教育局有7000亿盾的“幽灵预算”
Ada "Anggaran Siluman" Rp700 M di Dinas Pendidikan DKI

Jakarta, Harian Nusantara- Menanggapi adanya 
kerusakan jalan berlubang yang ambles di jalur lambat 
Jalan Raya Sudirman, Kamis (10/04/2014), Kepala 
Seksi Pemeliharaan Jalan Dinas Pekerjaan Umum DKI 
Jakarta, Bernard Gultom mengatakan pihaknya telah 
melakukan penanganan cepat sementara.

Diungkapkannya ,  beberapa  pe tugas  sudah 
diterjunkan untuk mengamankan titik lokasi serta 
menempatkan beberapa rambu peringatan di sepanjang 
j a l a sn  be r lubang  yang  menganga  cukup  besa r 
berdiameter sekira 3 x 1,5 meter dengan kedalaman 
sekira 2 meter itu."Kita sudah kasih tanda agar tidak 
membahayakan pengendara jalan. Selain itu, petugas 
sudah diturunkan untuk membersihkan puing longsoran 
agar saluran air bisa lancar," ucapnya.

Selain itu, dikatakannya, kalau pihaknya juga 
sudah menugaskan tim ahli untuk melakukan menelitian 
terkait amblasnya jalan tersebut. Hal tersebut bertujuan 
sebagai acuan pada perbaikan titik jalan ambles 
tersebut."Penanganan sementara sudah dilakukan, kami juga 
lakukan investigasi untuk mencari tahu penyebab sekaligus 
upaya perbaikan yang tepat jalan ambles itu," tutupnya.
(TRIBUNNEWS.COM)

（Tribun网雅加达讯）针对苏迪曼街道10日因窟窿和损坏而下
陷，雅京公共工程局道路维护管理机构主任Bemard Gultom 表示，
已经进行临时抢修，即派遣工作组在事发现场3米长，1,5米宽，2
米深的下陷处围起安全警戒标志。他说：“我们已竖立注意危险的
标志，以警示来往的车辆，工作组也已开始清理下陷处的废墟，让
排水道通畅。此外，还请来专业人士调查路面下陷的原因，同时也
正确地修复下陷路面。”    （绿叶）

Dinas PU Bakal Selidiki
Amblesnya Jalan Sudirman
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（独立人民网雅加达讯）
2014年立法选举的成果显示，民
众对政党的支持相当分散和多姿
多彩。用另一句话说，没有大占
优势的政党。

因此，国民使命党总主席
哈达•拉查沙指出，所有政党都
需要其它政党的支持组成联盟。
联盟对建设强大和有效的政府是
重要的。

哈达•拉查沙12日早在其推
特帐号写道：“国民使命党本身
看到联盟是势在必行。”

然而，联盟必须基于同样
的愿景以建设未来5年的我国民
族。并非仅是追求交易性质的联
盟。他说：“这是为了让民主盛
宴结束后组成的政府，能直接投
入工作，并非一直为联盟之事而
忙着动脑筋。”      （松鹤）

哈达称联盟势在必行
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PDIP Tidak Pernah  Andalkan Efek Jokowi
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